

{gallery}2014.sept.26-isabelita{/gallery}

El viernes 26 de septiembre de 2014, a las 6:30 de la noche en la Sala Irma Pedraza Ruiz del Edificio Santiago Iglesias Pantín en Ceiba, Puerto Rico, se produjo el homenaje a Isabel Rosado, patriota puertorriqueña. Hubo exhibición de pinturas, dibujos y esculturas inspiradas en doña Isabelita. El acto musical estuvo a cargo de Joaquín Mouliert, Flora Santiago y Melisa Claudio.

## ISABEL ROSADO MORALES

Su frágil cuerpo de casi 107 años está cincelado de surcos libertarios. Nacida de Simón y Petra en Ceiba. Educadora, Trabajadora Social y Nacionalista. Junto a Don Pedro Albizu Campos ha sido fortaleza de defensa de nuestra puertorriqueñidad. En cada una de sus acciones, desde que Isabelita ingresó al nacionalismo en 1937, en la lucha revolucionaria de los años cincuenta del pasado siglo, en su enfrentamiento a la marina norteamericana en Vieques y en su representación en procesos libertarios internacionales; Isabel Rosado Morales ha sido vertical, inquebrantable, consecuente y firme. Fotos: Juan Luis Gómez / MINH